

LE le 2/10/79

# Si vous voyez un O.V.N.I....

Dans le cadre d'assises régionales, le cercle vosgien de « *Lumières dans la nuit* » avait mis sur pied une conférence pour mieux faire connaître les O.V.N.I. Si la première conférence que ce même cercle avait organisée il y a plus d'un an, avait connu un certain succès, celle de vendredi réunit seulement une quarantaine de personnes.

La première partie permit au cercle vosgien de mettre les spectateurs en condition avec une série de diapositives montrant les observations qui avaient pu être faites un peu partout dans le monde.

Suivirent alors des explications plus concrètes sur différentes hypothèses qui peuvent se présenter quand vous voyez un O.V.N.I. : turbulences lumineuses, ballons atmosphériques, fusées quelconques, voire météorites.

Après un entracte délassant, le cercle vosgien entama un dialogue qui servit notamment à définir ses buts.

Car les membres du cercle vosgien veulent démystifier les phénomènes en partant sur des bases sérieuses. Ses membres, dès qu'ils apprennent une observation quelconque, font une enquête

très approfondie, interrogent les témoins, repèrent les trajectoires données, établissent un rapport qu'ils envoient au G.E.P.A.N. (Groupe d'étude des phénomènes aériens non identifiés), qui est un organisme officiel rattaché au Centre national de la recherche scientifique.

Selon les conclusions de l'enquête, le G.E.P.A.N. envoie sur place une camionnette-laboratoire qui peut analyser le sol en cas d'atterrissage.

Le cercle vosgien de « *Lumières dans la nuit* », on le voit, est quelque chose de sérieux à qui on peut s'adresser tout de suite en cas d'observation d'un objet étrange.

L'enquête est très rapide car le département est fractionné en plusieurs secteurs qui ont chacun un responsable.

A l'entrée de la salle de conférence, une petite exposition avait été présentée avec notamment des photos de la Nasa, des cartes du ciel, une carte des Vosges avec les différentes apparitions, un météorite, des rapports, etc...

Une soirée enrichissante pour les chasseurs d'O.V.N.I. comme pour ceux qui n'y croient pas.

Liberté de l'Est

2 octobre 1979